

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina de Comunicaciones



Medellín, sábado 27 de diciembre de 2025

Boletín de prensa Nº. 86-2025

"La Voz del Deporte Antioqueño" del sábado 27 de diciembre de 2025

En la [emisión 696](#), Fabio Enrique "Kike" Quiceno García, entrenador de fútbol de salón y fútbol sala cuenta su historia de vida, desde el municipio de Titiribí de donde es oriundo hasta San Carlos, en el Oriente, en donde reside y labora actualmente.



Medellín, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 86-2025). [Emisión](#) del sábado 27 de diciembre de 2025 de "["La Voz del Deporte Antioqueño"](#) de Indeportes Antioquia. [Programa 696](#).

El Tema:

En esta emisión de "["La Voz del Deporte Antioqueño"](#) hablamos con Fabio Enrique Quiceno García, entrenador de fútbol de salón y fútbol sala, en estos momentos en el municipio de San Carlos.

En el [programa](#), Quiceno García, hace un relato de su vida, desde sus labores en el municipio de Titiribí, Antioquia, de donde es oriundo; pasando por Caldas también en Antioquia; la ciudad de Medellín, otros lugares del país y la República Bolivariana de Venezuela, hasta la fecha que se encuentra radicado y trabajando en el municipio de San Carlos, en la subregión Oriente de Antioquia.

Fabio Enrique fue y es un hacedor de muchos deportistas, pedagogo y académico del deporte. Trabajo en Coldeportes Antioquia, hoy Indeportes Antioquia, institución por la que guarda una gran gratitud. También laboró en la Liga Antioqueña de Fútbol de Salón y en los municipios de Caldas, seleccionado con el que quedó tres veces campeón departamental; El Carmen de Viboral, San Pedro de los Milagros, Salgar, Envigado, La Estrella y hoy, día, en San Carlos. Igualmente, fue entrenador del Tecnológico de Antioquia, la Universidad Cooperativa, la Universidad Lasallista y la Universidad de Medellín.

Por la batuta de Fabio Enrique Quiceno García, han pasado infinidad de deportistas quienes ahora son profesionales en diferentes áreas.

"Kike" Quiceno, como es más conocido, es hijo de Carmenza García y Fabio Enrique Quiceno y son sur hermanos Rubén Darío, Juan Rafael, María Yamilé y Fabio Enrique. Sus hijos son: Alejandro, Fabio Esteban y José David.

Quiceno García relata que en Titiribí comenzó en atletismo, luego pasó a fútbol y en 1972, cuando llegó a Caldas, al colegio José María Bernal, por insinuación del profesor Francisco Acosta de enroló en la educación física y el fútbol de salón. Gracias al licenciado Acosta llegó a la Universidad de Antioquia. Luego se graduó en el politécnico Jaime Isaza Cadavid. Más luego estudió en la Universidad de Valencia en Venezuela, aprovechando que laboraba en ese establecimiento educativo.

"Kike" tiene ahora un gusto por el fútbol sala, le parece más dinámico, inteligente y técnico. El deporte es su vida, el coliseo es su casa. El municipio de San Carlos me dio una nueva vida. Extraña mucho a sus padres y es feliz viendo a un niño corriendo detrás en un balón. Quiere terminar su carrera deportiva en España y en Caldas. Ya son 56 años en el deporte.

Su mensaje para todo el mundo es: "Viva la vida con pasión, viva el deporte con alegría, disciplina y vocación".

["La Voz del Deporte Antioqueño"](#) de Indeportes Antioquia es una producción de la Oficina de Prensa, Área de Comunicaciones, del Instituto Departamental de Deportes de Antioquia que se transmite por la Emisora Cultural Universidad de Antioquia, frecuencias de Andes, Caucasia, El Carmen de Viboral, Medellín, Puerto Berrio, Santa Fe de Antioquia y Turbo.

["La Voz del Deporte Antioqueño"](#) de Indeportes Antioquia en audio [AQUÍ](#).

["La Voz del Deporte Antioqueño"](#) de Indeportes Antioquia también se puede escuchar en los siguientes podcasts:
anchor.fm – spotify – breaker.audio – podcasts.google – podcasts.apple – radiopublic – castbox.fm – pca.st – overcast.fm – Podalong.com

#SoyIndeportesAntioquia

